

CC.OO de La Campana

El sindicato de CC.OO convoca a los trabajadores para discutir la forma de recoger las aceitunas de molino y tras varias asambleas decidieron hacer una votación en los salones del sindicato vertical, saliendo una mayoría aplastante a jornal (con anterioridad se le había hecho una propuesta a la patronal para negociar un jornal, ésta contestó que se regía por el convenio provincial, que era de 700 ptas. el jornal o 6 ptas. el kilo a destajo). Decidiendo los trabajadores, en dicha asamblea, que dado el esfuerzo físico, la carestía de la vida y el paro que viene asolando la localidad, no aceptar ese jornal de miseria. Acordando, sin embargo, un jornal de 950 ptas. en igual cantidad para mujer y hombre.

La mayoría de la patronal acepta el jornal propuesto por CC.OO y en pieza la recogida de la aceituna.

dic - 20
 Cuando se lleva una semana de recogida, tres patronos hacen un llamamiento a los demás para cerrar la Cooperativa Aceitunera, lo cual no pueden conseguir, pero bajo la presión de los mismos se para el trabajo de la aceituna durante dos días, pretendiendo imponer de nuevo las 700 ptas. del convenio provincial o el destajo.

Los trabajadores respondieron, nuevamente con un NO rotundo a esta pretensión. Teniendo que acogerse la patronal a lo ya acordado anteriormente, o sea:

- 950 ptas. diarias.
- jornada de 7 horas.
- 40% más del sueldo si se trabaja en domingo.
- a igual trabajo, igual salario.

Con ésto los trabajadores de La Campana no hacen sino confirmar éso de ... el Pueblo unido jamás será vencido ...